

Liebe Schülerinnen und Schüler,

Mountainbiken ist eine ganz besondere Sportart – sie verbindet Ausdauer, Technik, Mut und Naturerlebnis auf einzigartige Weise. Wer sich mit eigener Muskelkraft über Stock und Stein bewegt, spürt nicht nur die eigene Leistungsfähigkeit, sondern erlebt auch, wie gut Bewegung Körper und Geist tut – und das in vielerlei Hinsicht:

Sie stärkt das Selbstvertrauen, fördert Teamgeist, sie vermittelt Fairness und Durchhaltevermögen. All das sind Fähigkeiten, die auch im Schulalltag und im Leben sehr wichtig sind.

Daher freue ich mich sehr, dass Ihr als Teilnehmerinnen und Teilnehmer bei der diesjährigen NRW Mountainbike Schulsportmeisterschaft in Paderborn eine tolle Gelegenheit dazu habt, sportlich herausgefordert zu werden, Euch untereinander zu messen und dabei über Euch hinauszuwachsen – all das macht faire sportliche Wettkämpfe aus.

Doch ganz gleich, welchen Platz Ihr am Ende belegt: Ihr könnt stolz auf Euch sein! Denn bereits die Vorbereitung, das Training und die Entscheidung, dabei zu sein, zeigen Euer Engagement und Eure Begeisterung für den Mountainbike-Sport.

Ich wünsche Euch allen viel Erfolg, einen fairen Wettkampf und vor allem: Ganz viel Freude auf dem Rad!

Herzliche Grüße,

Dorothee Feller
Ministerin für Schule und Bildung
des Landes Nordrhein-Westfalen